



## CERTIFICAT DE PRATICIEN ANL

CE DOCUMENT CERTIFIE L'APTITUDE À LA PRATIQUE DES STRATEGIES D'ENSEIGNEMENT DE  
L'APPROCHE NEUROLINGUISTIQUE DE L'ENSEIGNEMENT DES LANGUES ÉTRANGERES/SECONDES

This document certifies that

# Alexandra Remy

Le présent document atteste que

after evaluation by the CiFRAN experts, the above-mentioned is recognized to have been involved in her study of the neurodidactic of languages, in her pedagogical reflection and in her practice of strategies of teaching NLA to the point of having demonstrated that she was able to use the teaching strategies of this approach to teach second or foreign languages effectively and efficiently.

The CiFRAN scientific committee qualifies the above-mentioned as "**NLA Practitioner**", who gives her the opportunity to teach foreign or second languages by using NLA as well as to demonstrate it to others.

après évaluation par les experts du CiFRAN, la sus-désignée est reconnue s'être impliquée dans son étude de la neurodidactique des langues, dans sa réflexion pédagogique et dans sa pratique des stratégies d'enseignement de l'ANL au point d'avoir donné la preuve qu'elle était en mesure de recourir aux stratégies d'enseignement de cette approche pour enseigner les langues étrangères ou seconde de façon efficace et efficiente.

Le comité scientifique du CiFRAN qualifie la sus-désignée du titre de « **praticienne ANL** », ce qui l'habilite à enseigner en recourant à l'ANL pour enseigner des langues étrangères ou secondes ainsi qu'à en faire la démonstration.

Official certification.

Monday March 14<sup>th</sup> 2022

Pour faire valoir ce que de droit.

Le lundi 14 mars 2022

Claude Germain

Joan Netten

Steve Mercier

Olivier Massé

Concepteurs de l'Approche Neurolinguistique

Directeur scientifique du CiFRAN

Directeur des formations du CiFRAN

Conseillers scientifiques experts pour le CiFRAN

**CENTRE INTERNATIONAL DE FORMATION ET DE RECHERCHE EN APPROCHE NEUROLINGUISTIQUE ET NEUROEDUCATION**

**WWW.CIFRAN.ORG - 480 RUE GABRIELLE-ROY LEVIS - QUEBEC - QM CANADA - NEQ 1173596041**